

Escándalo por licencias médicas: ENAP desvincula a 44 trabajadores

● El escándalo por el uso masivo de licencias médicas fraudulentas en reparticiones públicas tuvo ayer una nueva jornada de despidos.

Esta vez fue el turno de la Empresa Nacional del Petróleo (Enap), que informó la desvinculación de 44 trabajadores luego

de indagar irregularidades apartir del informe de Contraloría.

La causal de las salidas fue por “falta a la probidad e incumplimiento grave del artículo 55 del Decreto Supremo N°3 del Ministerio de Salud; de las normas aplicables del Código del Trabajo; del Código de Ética y del Reglamento Interno de Orden Higiene y Seguridad de la compañía”.

Enap se suma a despidos similares en Codelco, Metro o BancoEstado, entre otras firmas. C3